
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  PODA  DE  GALHOS  DE

ÁRVORES  SITUADAS  A  RUA  JARBAS  MARTINS

VIANA CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  pela Sra. Cida (fone: 99157 64 **) que solicitou providências da Prefeitura
Municipal quanto a poda de galhos de arvores localizadas à Rua Jarbas Martins Viana ao
lado da casa 181.

CONSIDERANDO que os galhos destas árvores cresceram de
forma  abundante,  de  forma  que  reduzem  a  luminosidade  local,  aumentando  a
insegurança  pública,  além  de  ocasionarem  o  entupimento  de  calhas  dos  imóveis
próximos.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

regimentais,  seja  oficiado  o  Poder  Executivo,  para  que  por  meio  da  secretaria

competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja

dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 10 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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